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Au cours des conversations que nous avons eues avec vous, 
ainsi qu'avec certaines personnes de vos services et plus 
particulièrement avec M. , nous avons compris que 
vous aimeriez recevoir l'avis d'E.C.B.T.A. sur certains 
problèmes encore ouverts concernant la future organisation 
commune de marché en bananes. 

1. En ce qui concerne la définition des opérateurs, nous 
croyons que le principe de "subsidiarité" pourrait être 
appliqué au maximum, afin que chaque pays puisse désigner ses 
opérateurs. Il ne nous est malheureusement pas possible au 
sein d'E.C.B.T.A. de faire une proposition concrète 
concernant les difficultés pratiques qui restent à résoudre, 
et notamment quant à l'incompatibilité de certaines positions 
qui ont déjà été exprimées. 

2. En ce qui concerne les licences, il nous a été possible 
d'obtenir un large concensus auprès de nos membres pour vous 
proposer ce qui suit: 

Les licences devraient avoir une validité d'un an et 
être divisées en tranches trimestrielles, qui devraient tenir 
compte du caractère saisonnier du marché. 

Les opérateurs ACP et CE ne supportent cependant la 
division en tranches trimestrielles qu'à condition que les 
perturbations de marché soient traitées par la clause de 
sauvegarde. 

Les quantités ne devraient pas être transférables 

 Tél.  

Cher Monsieur  

E.C.B.T.A. - Association Internationale Sans But Lucratif (en formation) 

B-1200 Bruxelles Fax  

Ref. Ares(2020)2836870 - 02/06/2020



d'une tranche vers une autre, mais nous proposons cependant 
une flexibilité d'une semaine à la fin de chaque tranche 
trimestrielle. 

Les opérateurs devraient connaître les quantités pour 
lesquelles des licenses leur seront allouées au moins quatre 
mois avant le début de l'année en question. En ce qui 
concerne 1993, l'attribution des licences devrait se faire le 
plus rapidement possible et, de toute façon, avant la fin du 
mois d'avril. 

- Afin de ne pas imposer une obligation financière trop 
importante à l'opérateur, le niveau de la caution devrait être 
maintenu à un minimum. 

- La transférabilité des licences devrait être possible 
seulement entre ceux qui ont été désignés comme opérateurs 
(suivant la définition des opérateurs qui doit encore être 
donnée). 

3. En ce qui concerne les normes de qualité et les circuits 
de distribution par pays, des travaux sont encore en cours 
dans E.C.B.T.A. Nous reviendrons sur ces sujets dès que des 
résultats concrets seront disponibles. 

En espérant que nos suggestions seront utiles et que vous 
pourrez largement en tenir compte dans les réglementations qui 
seront publiées, nous vous prionß—>. d'agréer, Cher Monsieur 

, nos meilleures salutations. 

 

Copie à M. . 
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